



Meningkatkan produktivitas Pembelajaran di Masa Pandemi Kepada Masyarakat di kelurahan Dasan Agung Baru

Ita Purnama Sari

Program Studi Pendidikan Bahasa Inggris, FBMB Universitas Pendidikan Mandalika)

Alamat e-mail (itapurnamasari22@gmail.com)

Abstrak

Tujuan Pengabdian ini adalah meningkatkan produktivitas pembelajaran dimasa Pandemi kepada masyarakat. Metode pengabdian ini adalah pendekatan Pembelajaran anak melalui kegiatan bimbingan belajar. Hasil pengabdian adalah terciptanya kegiatan bimbingan belajar dan warga atau masyarakat sangat antusias mengikuti kegiatan-kegiatan yang ada, terutama dalam kegiatan bimbingan belajar anak-anak menjadi lebih semangat belajar

Kata Kunci

Produktivitas,
Masa
Pandemi.

Pendahuluan

Pendidikan adalah pembelajaran pengetahuan, keterampilan, dan kebiasaan sekelompok orang yang diturunkan dari satu generasi ke generasi berikutnya melalui pengajaran, pelatihan, atau penelitian. "Dalam masa Pandemi Covid-19 ini, banyak sekali tantangan pendidikan yang dapat di rasakan seperti banyak masyarakat yang mengalami *culture shock* terhadap terhadap proses pembelajaran yang baru di terapkan" tutur salah satu guru SD. Guru SD juga menuturkan bahwa di masa pandemi ini banyak anak-anak yang menghabiskan waktu untuk bermain dan lalai terhadap kewajiban mereka yaitu menuntut ilmu.

Faktor utama dari permasalahan tersebut adalah Kurangnya perhatian dan kesadaran masyarakat warga Dasan Agung Baru mengenai semangat anak-anak dalam mengenyam pendidikan di masa pandemi ini. Karena peran orang tua sangat penting terhadap semangat belajar anak dimasa pandemi ini.

Metode Pengabdian

Berdasarkan dari hasil observasi tentang permasalahan pembelajaran anak, untuk mengatasi masalah tersebut maka metode yang digunakan yaitu pendekatan pembelajaran anak melalui kegiatan bimbingan belajar.

1. *High scope*

Pendekatan *high scope* dapat diartikan sebagai titik tolak terhadap terhadap proses pembelajaran, yang dimana guru membantu anak untuk memilih apa yang akan mereka lakukan setiap hari, melaksanakan rencana mereka dan mengulang kembali yang telah mereka pelajar misalnya menggambar dan mewarnai.

2. Bermain peran

Metode ini merupakan salah satu metode pembelajaran yang dimana siswa diminta melakukan peran tertentu. Guru memberikan sebuah cerita misalnya "malin Kundang". Kemudian siswa diberikan peran sesuai dengan tokoh yang ada di dalam cerita tersebut.

Hasil dan Pembahasan

Hasil yang dicapai dalam program/ kegiatan KKN-T ini berupa bimbingan belajar dan pengolaan sampah kepada masyarakat yang ada di Dasan Agung Baru. Pada kegiatan ini



warga atau masyarakat sangat antusias mengikuti kegiatan-kegiatan yang ada, terutama dalam kegiatan bimbingan belajar anak-anak menjadi lebih semangat belajar. Diharapkan setelah diberikan edukasi berupa bimbingan dan penyuluhan masyarakat yang ada di Dasan Agung Baru menjadi lebih sadar tentang pentingnya motivasi pendidikan dan menjaga lingkungan

Kesimpulan

Dari kegiatan KKN-T ini diharapkan dapat membantu dalam menyelesaikan permasalahan utamanya masalah pendidikan dan sampah yang ada di Kelurahan Dasan Agung Baru. diharapkan juga dalam kegiatan ini mahasiswa dan masyarakat dapat menjalin komunikasi yang baik meskipun kegiatan KKN-T ini sudah berakhir.

Saran

Dari berbagai uraian kegiatan KKN-T diharapkan mahasiswa atau masyarakat agar dapat menumbuh kembangkan kerjasama dalam menyelesaikan setiap permasalahan yang ada dengan tetap mengedepankan kepentingan bersama dan orang banyak. Mengingat kesadaran masyarakat yang masih rendah maka kita selaku mahasiswa maupun badan pemerintah kelurahan yang lain bisa meningkatkan kesadaran masyarakat melalui gebrakan kegiatan yang bisa dicontohkan oleh masyarakat sekitar.

Daftar Pustaka

- Juniarta, mawardi (2021). *Kenali 8 Macam Metode Pembelajaran yang Efektif dan Menyenangkan*. <https://www.quipper.com/id/blog/quipper-campus/campus-life/n-jenis-metode-pembelajaran-efektif-menyenangkan/>
- Creativepreneurship. (2021, Juli 14). *Apa itu Sampah?* Retrieved November 10, 2021, from Binus University: <https://binus.ac.id/bandung/2021/07/apa-itu-sampah>.
- luwut, timur,smpn 1.(2021, januari 25).*Tips Meningkatkan Semangat Belajar Anak di Masa Pandemi*. <https://www.smpnegeri1luwuktimur.sch.id/tips-meningkatkan-semangat-belajar-di-masa-pandemi/>